

国民の皆様へ

久間からのお願い

日本国・初代防衛大臣を務めた久間章生で御座います。

我が国の主権に関わる領土問題が中国の一方的な行動により侵されようとしていることが明白となってきた尖閣諸島他について、今日の状況を国民の皆様と世界の方々に情報発信をするセンターを皆様のお力をお借りして設立する事としました。

新型コロナウイルス対策に関しても後手に回ってしまっている政府にそれ以上の重大危機に対して有効に対処しきれるかどうかは疑問を持たざるを得ません。

一方的な行動をなりふり構わず行う中国政府の顔色ばかりを見て日本国としての確固たる姿勢すなわち外交方針を示さないで来てしまったのが今日の結果と言えると思います。

このことは、2013年に中国が一方的に設定した尖閣諸島上空を含む防空識別圏が日本の防空識別圏と大きく重なり合っている状況に加え、尖閣周辺の接続海域での中国公船の活発な活動は全て実効支配と言う既成事実を積上げて行く過程であり、中国に乗っ取られつつあるこの状況をととても看過することはできません。

尖閣諸島の周りにおいて起きていることは、中国が自分たちの意思でいつでも、すぐにでも何らかの侵攻作戦を始めるための準備であって、現実それが起きた場合に我が国が対応できる力はなく、なすべがないという前提で現状を直視すべきです。

その様な事にならないスキを与えないようにする為にも、わが国を思う皆様方と共に武力ではなく情報の力を武器と一緒に立ち上がることができるようお願い申し上げるもので御座います。

*2021年8月5日に韓国政府において、日本の竹島を自国の領土であるとピアールする為に当センターと同じ構想でライブ中継をすると発表しております。